



Sanidad renueva los convenios con Adoratrices y Diabéticos

La consejera de Sanidad firmó un acuerdo para conceder 42.000 y 38.660 euros a cada una de ellas, respectivamente. Hoy cerrará dos nuevos convenios con Acepas y Pia Unión

LOLA TRIGOSO CEUTA

La Consejería de Sanidad ha firmado un acuerdo con la Asociación de Diabéticos de Ceuta y con la Congregación Religiosa de Las Adoratrices para que puedan seguir realizando las labores sociales que cada una de ellas desempeña en la ciudad. La Asociación de Diabéticos recibirá 42.000 euros en virtud de este acuerdo y la obra de las Hermanas Adoratrices será subvencionada con 38.660 euros.

La consejera de Sanidad, Yolanda Bel, manifestó que estos dos convenios se firman

gracias a la "encomiable y notable labor que en cada caso desempeñan". Durante el acto de firma, la Asociación de Diabéticos estuvo representada por el tesorero y presidente en funciones Octavio Álvarez y la hermana superiora Francisca Aguilar acudió en nombre de su congregación.

La Asociación de Diabéticos se compromete a seguir prestando su servicio asistencial para el tratamiento y detección de esta patología y a la realización de campañas en el ámbito escolar y de la tercera edad. Por su parte las Hermanas Adoratrices seguirán po-



QUINO

La consejera de Sanidad, Yolanda Bel, durante la rueda de prensa de ayer.

nriendo su casa y su personal al servicio de aquellas mujeres en situación de exclusión social que la Consejería de Sanidad tiene acogidas.

La consejera de Sanidad, Yolanda Bel, firmará hoy otros dos convenios para la

colaboración con asociaciones que prestan servicios sociales y de asistencia en Ceuta.

A las diez y media de la mañana se reunirá con los representantes de Acepas y Pia Unión y hará efectiva la concesión de una subvención por

BALANCE

Satisfacción con el dispositivo de la Pascua

La consejera de Sanidad, Yolanda Bel, expresó su satisfacción por los resultados obtenidos con el dispositivo instalado el pasado domingo día 1 de febrero junto con la Consejería de Medio Ambiente con motivo de la celebración de la Pascua Musulmana. "Todos los ganaderos cumplieron las exigencias sanitarias y no se sacrificó a ningún animal que no cumpliese la normativa legal", añadió Yolanda Bel.

La consejera de Sanidad aseguró que todos los sacrificios que se llevaron a cabo en las seis carpas distribuidas por la ciudad cumplieron las normas higiénicas y sanitarias que garantizan una carne en buen estado. A lo largo de toda la jornada varios veterinarios supervisaron las tareas que se llevaron a cabo en los mataderos.

Yolanda Bel, durante el acto de firma de hoy, aportará datos sobre la celebración del día de la Pascua musulmana y comparativas con las cifras obtenidas en años anteriores.

la labor que desarrolla. Yolanda Bel presentará también el nuevo Plan de Empleo y hablará, junto con la directora del Centro Asesor de la Mujer, Vivian Berros, de la concesión del Premio María de Eza a la mujer del año 2003.